

Dirección de Comunicación y Cultura

Monitoreo Conafe

7 de febrero de 2018

7 de febrero

	Entidad	Página
• Conmemoran el 101 aniversario de la Constitución	Hidalgo	2
• Un mito espacios dignos para deporte	Veracruz	5
• 37 mil alumnos de la región disfrutaron del primer puente escolar del año	San Luis Potosí	7
#Conafe en las Redes Sociales		9
Educación, opinión y análisis / “Reforma educativa debe seguir; apenas va a dar frutos”: SEP		11

● Conmemoran el 101 Aniversario de la Constitución

LA REGIÓN
Voz de la Provincia
DESDE LA CAPITAL TOLTECA
"64 años de labor informativa"

Policiaca Region Estado Nacional Deportes



Autoridades conmemoraron el 101 Aniversario de la Constitución Mexicana

visto Bueno el diario digital regional
www.elvistobueno.com.mx

INICIO SECCIONES ▾ ESTADOS ▾ ÚLTIMAS NOTICIAS

La nuestra, primera Constitución con Derechos Sociales hoy vigentes: Jannet Arroyo



Radio Plaza Juárez



Tula de Allende
"La Constitución ha sido y sigue siendo el más importante ordenamiento jurídico de aspiraciones sociales del pueblo mexicano", dijo Janet Arroyo Sánchez, síndica procuradora haciendaría de Tula de Allende

HIDALGO (6/feb/2018). Autoridades educativas, municipales y civiles participaron en el acto cívico para conmemorar el 101 aniversario de la Promulgación de la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos, el cual estuvo encabezado por la comunidad del Consejo Nacional de Fomento Educativo (**Conafe**).

En el marco de la celebración, realizada en el Teatro Al Aire Libre, luego de los honores a la Bandera, el alcalde Ismael Gadoth Tapia, acompañado Silvia Arleth Austria Escamilla, delegada federal del Conafe en el estado, tomó protesta a la escolta del preescolar comunitario “Jaime Sabines” e hizo entrega de la Bandera de México.

Igualmente, hizo entrega de nuevas banderas y astas a 20 planteles de Conafe, del nivel preescolar y primaria, asentados en el municipio tulense, entre ellos Santa María Macuá, San Antonio Tula, colonia 62.

El discurso oficial correspondió a la síndica procuradora hacendaria, Janet Arroyo Sánchez, quien recordó que la Constitución ha sido y sigue siendo el más importante ordenamiento jurídico de aspiraciones sociales del pueblo mexicano, cuyo contenido básico se sustenta en la soberanía popular, los derechos humanos, la división de poderes, el sistema representativo, democrático y popular, y el régimen federal sustentado en los actos de los poderes Ejecutivo, Legislativo y Judicial.

Reconoció que hay pendientes por atender, por lo que es momento de reflexionar. Exhortó a quienes estarán inmersos en las campañas para que hagan política con propuestas y no con agresiones, con ideas y no descalificaciones. Agregó: “Hagamos entre todos un ejercicio ejemplar de la vida democrática en México”.

Aseguró que en Hidalgo, el gobernador Omar Fayad Meneses brinda resultados halagadores, en la creación de fuentes empleo; en eficientar el aparato burocrático y dar los resultados que la gente espera.

Mientras que en Tula Gadoth Tapia a un año y cuatro meses de gestión ha dado muestras de sensibilidad para escuchar y atender a la población de todas las comunidades.

También aseguró que la Asamblea Municipal trabaja en armonía, sin dejar de respetar las ideologías partidistas de cada munícipe.

Enfatizó: “Nos une a todos el compromiso más importante que se llama Tula”, por lo que son un gobierno que sabe escuchar las propuestas, las críticas que construyen y a la participación de todas las decisiones más importantes como es el caso del Río Tula.

SEP

SECRETARÍA DE
EDUCACIÓN PÚBLICA



CONAFE
Consejo Nacional de Fomento Educativo

Finalmente, Jannet Arroyo reiteró la disposición del alcalde, de los integrantes del Cabildo, para sumar esfuerzos y con el apoyo de la ciudadanía, llevar los bienes y servicios que una población como Tula reclama con toda justicia.

<http://www.plazajuarez.mx/index.php/region/item/73759-conmemoran-el-101-aniversario-de-la-constitucion>

<http://www.laregiontula.com/region/autoridades-conmemoraron-el-101-aniversario-de-la-constitucion-mexicana/>

<http://www.elvistobueno.com.mx/2018/02/la-nuestra-primera-constitucion-con-derechos-sociales-hoy-vigentes-jannet-arroyo/>



● Un mito espacios dignos para deporte



VERACRUZ (6/feb/2018). El pequeño campo deportivo de la localidad denominada Fraccionamiento Santa Inés, ubicada a orilla de la carretera que conduce hacia la comunidad La Reforma, se encuentra en el olvido y totalmente inservible. Así lucen muchos “espacios deportivos” de este municipio.

A pesar de que se trata de un terreno polvoso, es decir, sin pasto, además de accidentado, en esa área se reúnen algunos jóvenes para tratar de pasar un rato de esparcimiento, toda vez que no existe otra alternativa.

Frente al terreno, pomposamente llamada “cancha deportiva”, se localiza la pequeña escuela de nivel preescolar “Niños Héroe”, la cual consta de un solo salón donde los alumnos son atendidos por personal del Consejo Nacional de Fomento Educativo (**Conafe**).

La escuela prácticamente no tiene patio, por lo que a la hora del recreo los niños no tienen otra opción que jugar en dicha “cancha deportiva”, cuyas porterías son endeble otates, fijados en el suelo y atados con alambres.

La presidenta del comité de padres de la escuela, Amaraí Santos Cruz, indicó que el plantel tiene solamente nueve alumnos, para los cuales que se rehabilite el espacio para que puedan jugar con condiciones de seguridad.

“Nos hace falta la cancha y de ser posible un domo. La mera verdad los niños no tienen dónde jugar. Quisiéramos que este terreno por lo menos tuviera pasto para que esté en mejores condiciones”, señaló.

Agregó que los niños corren riesgo de caer y lesionarse, debido precisamente a las malas condiciones del terreno, aunque aclaró que, afortunadamente, hasta ahora no ha ocurrido ningún percance.

SEP

SECRETARÍA DE
EDUCACIÓN PÚBLICA



CONAFE
Consejo Nacional de Fomento Educativo

Amaráí Santos abundó que en este fraccionamiento viven una cincuenta familias y añadió que, con recursos propios, los padres de familia construyen una fosa séptica para la pequeña escuela, ya que en el lugar carecen de servicio de drenaje.

<https://www.laopinion.net/mito-espacios-dignos-deporte/>



● 37 mil alumnos de la región disfrutaron del primer puente escolar del año



SAN LUIS POTOSÍ (6/feb/2018). Son más de 37 mil alumnos los que gozaron del primer puente escolar del año, ya que con motivo de la celebración del día en que se promulgó nuestra carta magna, la Constitución Política de los Estados Unidos, la suspensión de clases es general para todos los niveles educativos.

Por otro lado, Ramiro Rentería Saucedá dijo que la cifra de alumnos que abarcan los municipios que conforman la Unidad Regional De Servicios Educativos Zona Altiplano (URSE´A), son un total de 37194 de los distintos niveles, entre los que

destacan preescolar, educación inicial, educación básica, educación media, entre otros. Destacó que se agregan las escuelas públicas y privadas, además de los distintos programas, como CONAFE y las escuelas formadoras de maestros.

Además de 3000 mil trabajadores de la educación, que prestan sus servicios en esta unidad. Donde se espera que tanto maestros como alumnos aprovechen de este breve receso escolar, y puedan convivir sanamente al lado de sus familias.

SEP

SECRETARÍA DE
EDUCACIÓN PÚBLICA



CONAFE

Consejo Nacional de Fomento Educativo

Recordó que es muy importante que los padres de familia se acerquen a los planteles educativos, para poder realizar la preinscripción de sus hijos, y puedan conforme a su decisión incorporarlos donde crean más conveniente, para que después no tenga dificultades al momento de realizar su inscripción.

<http://www.larazondelaltiplano.com.mx/37-mil-alumnos-de-la-region-disfrutaron-del-primer-puente-escolar-del-ano/>



#Conafe en las Redes Sociales





Educación, opinión y análisis 7 de febrero de 2018

MILENIO.COM

POLÍTICA

Política Firmas Estados Policía Tendencias Negocios Cultura VR360 Tribuna Mile

“Reforma educativa debe seguir; apenas va a dar frutos”: SEP

Granados advierte que la legislación tiene que ser aplicada con “energía y tenacidad”.

OMAR BRITO
02/02/2018 05:19 AM

México • El secretario de Educación, Otto Granados, afirmó que la reforma educativa debe ser aplicada y profundizada en los próximos años para que pueda rendir sus primeros frutos en un mediano plazo.

Durante un recorrido por el Colegio Alemán sur, detalló que hablar de mediano plazo representa dos generaciones, que empezarán en el ciclo escolar 2018-2019.

“Es una reforma que debe ser continuada, profundizada y debe seguir aplicándose en los próximos años con toda la energía y la tenacidad que sea posible”, expresó.

Granados destacó que 64 por ciento de la población aprueba la reforma educativa y le conceden importancia, sobre todo, los padres de familia.

“En distintas encuestas que hemos hecho en la secretaria, cuando uno les pregunta a los padres de familia qué es lo que más quisieran dejarle a sus hijos y uno pone 10 posibilidades de respuesta, invariablemente la primera es la educación”, agregó.

Indicó que desde que entró en vigor la reforma educativa en 2013 ha avanzado significativamente, de acuerdo con diversos indicadores que apuntan progreso, como son los temas de formación continua y evaluación docente, así como la implementación en el próximo ciclo escolar del nuevo modelo educativo y los nuevos planes de estudios.

Comentó que uno de los temas en los que se ha avanzado es el de la inclusión, ya que para el ciclo 2018-2019 se repartirán 22 libros de texto en lenguas indígenas.

“El gran desafío del nuevo modelo es innovar un poco en los términos que ya lo hemos conversado en varias ocasiones, pero el chiste es que esos avances lleguen a todos o a la mayoría de los niños y en ese sentido el reconocimiento de la inclusión de la equidad es sumamente pertinente”, dijo.

El secretario, acompañado por el embajador de Alemania en México, Viktor Elbling, dio un mensaje a los alumnos del colegio, en el que destacó que México ha cubierto de manera satisfactoria las tasas de cobertura de la educación básica.

“Ahora nos enfrentamos a nuevos retos, porque el mundo y México han cambiado, por lo que había que emprender una reforma educativa, de tal manera que esta pudiera dotar a los niños y jóvenes de mejores herramientas”, dijo.

CLAVES

A CUATRO DÉCIMAS

La SEP informó que México está a cuatro décimas de erradicar el analfabetismo, meta que se puede alcanzar antes de que termine la gestión de Peña.

“Estamos solo a cuatro décimas de lograr la tasa de 4 por ciento, con la que se considera a México, de acuerdo con la Unesco, un país alfabetizado”.

La SEP, el DIF y Sedesol firmaron un convenio para que los 330 mil niños que acuden a estancias infantiles acrediten el primer año de preescolar.

http://www.milenio.com/politica/reforma_educativa-frutos-sep-otto_granados-evaluacion_docente-educativo-milenio_0_1114688553.html